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1 Acta Sesión Extraordinaria N°21-2024 

2 Acta de la Sesión Extraordinaria número veintiuno del dos mil veinticuatro, a las 

3 diecinueve horas con nueve minutos, celebrada por el Concejo Municipal del Cantón 

4 de Goicoechea, el jueves diecinueve de setiembre del dos mil veinticuatro, en el 

5 Centro Educativo Escuela Pilar Jiménez Salís, en el Distrito de Guadalupe.-----------

6 1. Presidente: Gloriana Diorela Carmona Seravalli.--------------------------------------------

7 2. Vicepresidente: Carlos Luis Murillo Rodríguez ----------------------------------------------

8 3. Regidores Propietarios: Carmen María Martínez Barahona, Melissa Valdivia 

9 Zúñiga, Luis Carlos Barquero Araya, Grettel Virginia Amador Rojas, William Fallas 

1 O Bogarín y María Lorena Ortiz Salazar.-------------------------------------------------------------

11 4. Regidores Suplentes: Christian Muñoz Rojas, Rosaura Castellón Navarro, Sixto 

12 Araya Araya, Emilio José Fallas Sandí, Marisol Campos Arias, Alex Gerardo Zúñiga 

13 Muñoz, Gabriel a Jiménez Araya y Johanna Ariete Oviedo Mora.--------------------------

14 5. Síndicos Propietarios: Gerardo Chaves Loria, Kevin José Mora Méndez, Flor del 

15 Río Rivera Pineda, Juvenal de Jesús Coto Montero, Estiven José Arias Garra, 

16 Andrea Valerio Montero e Iris Vargas Soto.------------------------------------------------------

17 6. Síndicos Suplentes: Luz Marina Bonilla Madrigal, Jessica Vanessa Valverde Cruz, 

18 Flor del Carmen Parra Jiménez, Yamileth Serrano Alvarado, José Guillermo Umaña 

19 Fallas y Aníbal Picado Castillo.----------------------------------------------------------------------

20 7. Alcalde/Alcaldesa: Fernando Chavarría Quirós. --------------------------------------------

21 S.Secretario/A: Licda. Guisel Chacón Madrigal, Departamento de Secretaría 

22 Municipal. -------------------------------------------------------------------------------------------------

23 9. Ausentes: Regidor Propietario Rafael Ángel Vargas Brenes, Regidora Suplente 

24 Carolina Araúz Durán y el Síndico Suplente Minar Gerardo Muñoz Vargas,------------

25 10. Asistentes por Invitación: Lic. David Salazar Morales, BSA Consultores SRL e 

26 Intérprete de LESCO: Keiry Masiel León Jiménez.---------------------------------------------

2 7 ARTÍCULO l. ---------------------------------------------------------------------------------------------

2 8 Orden de 1 día. -------------------------------------------------------------------------------------------

2 9 A ten e i ó n Distrito de Gua da 1 u pe. --------------------------------------------------------------

30 Orctción. ------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 Entrada Pabellón y Escudo Municipal.---------------------------------------------------------

2 Entonación Himno Nacional e Himno del Cantón. -----------------------------------------

3 Actos Culturales ---------------------------------------------------------------------------------------

4 Palabras Del Concejo De Distrito De Guadalupe Hasta Por 20 Minutos 

5 ( Rendición De Cuentas) -------------------------------------------------------------------------

6 Participación de los vecinos del Distrito de Guadalupe 60 Minutos---------

7 Respuestas a las solicitudes presentadas por los vecinos 10 Minutos---------

8 Palabras de los Jefes de Fracción hasta por 3 Minutos----------------------------

9 Palabras de la Alcaldia Municipal hasta por 5 Minutos-----------------------------

1 O Palabras de la Presidencia Municipal hasta por 3 Minutos------------------------

11 Cuestión de orden-------------------------------------------------------------------------------------

12 La Presidenta del Concejo Municipal expresa, buenas noches a todos y todas las 

13 personas presentes y a los que nos siguen en la transmisión al ser las 7:09 de la 

14 noche damos por iniciada la sesión extraordinaria, número 21, del jueves 19 de 

15 septiembre, como primer punto que tenemos el día de hoy, sería la oración, 

16 entonces doña Marisol si nos puedes ayudar por favor.--------------------------------------

17 ARTÍCULO 11 ---------------------------------------------------------------------------------------- ----

18 ENTRADA PABELLÓN Y ESCUDO MUNICIPAL.---------------------------------------------

19 La Presidenta del Concejo Municipal expresa, nos ponemos de pie para recibir· 

20 el Pabellón y el Escudo Municipal.------------------------------------------------------------------

21 ARTÍCULO 111 ---------------------------------------------------------------------------------------- ---

22 ENTONACIÓN HIMNO NACIONAL Y HIMNO DEL CANTÓN. ----------------------------

23 La Presidenta del Concejo Municipal indica, continuamos con la entrada del 

24 pabellón y el escudo municipal. ------------------------------------------------------------------

25 La Presidenta del Concejo Municipal señala, enseguida entonamos el himno 

26 nacional y el himno del cantón, enseguida hacemos la entonación de nuestro 

27 himno del cantón, muchísimas gracias.--------------------------------------------------------

2 8 ARTÍCULO IV -----------------------------------------------------------------------------------------

2 9 ACTOS CULTURALES-----------------------------------------------------------------------------

30 -------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 La Presidenta del Concejo Municipal manifiesta, continuamos con el acto 

2 cultura l. --------------------------------------------------------------------------------------------------

3 Buenas noches nosotros venimos de la escuela municipal de música de 

4 Goicoechea, vamos a tocar tres piecitas para el acto cultural, la primera es una 

5 marcha heroica de Telemann, la segunda es una obra Latinoamérica que se llama 

6 resistiré y la tercera es un tango de Albéniz, eso sería, esperamos que lo disfruten. 

7 ARTÍCULO V------------------------------------------------------------------------------------------
8 PALABRAS DEL CONCEJO DE DISTRITO DE GUADALUPE HASTA POR 20 

~ nniNUTOS.----------------------------------------------------------------------------------------------

1 O La Presidenta del Concejo Municipal menciona, bueno, muchísimas gracias 

11 a los músicos que nos acompañaron el día de hoy, continuamos con las palabras 

12 del consejo distrito de Guadalupe, hasta por 20 minutos en su rendición de 

13 cuentas. -------------------------------------------------------------------------------------------------

14 El Síndico Propietario Gerardo Chaves Loria expresa, bueno esperemos los 

15 ajustes, tengan todos muy buenas noches, un saludo cordial a todos, señora 

16 Presidenta Municipal, señor Licenciado Alcalde Municipal, señora Vicealcaldesa y 

17 la señora segunda Vicealcaldesa, síndicos, regidoras, síndicos suplentes y 

18 regidores suplentes, tengan todos muy buenas noches público, realmente debo 

1 ~ confesar que me siento contento de que todos estén aquí, hoy vamos a utilizar 

20 unos 1 O minutos solamente para hacer el tema propio de lo que hemos llevado a 

21 cabo, dándole seguimiento al pasado consejo de distrito mientras se hacen los 

22 ajustes, porque creo que se ajustó algo ahí, de un momento por favor, ahí está 

23 abierto ya que estás okay, mientras tanto, nosotros le dimos seguimiento a lo que 

24 era el consejo de distrito pasado pero antes de, quiero presentarle a los 

25 compañeros del consejo distrito de Guadalupe, si tienen la amabilidad 

26 compañeros de pasarse aquí por favor para que los conozcan, porque decir sus 

27 nombres y que no los conozcan, no se vale okay vamos a empezar por este lado 

28 y cada uno de ustedes se va a presentar, señora, hola buenas noches mi nombre 

2~ es Luz Bonilla yo soy la síndica suplente, buenas noches mi nombre es Yolanda 

30 Marín yo soy concejal propietaria, hola muy buenas noches señor alcalde, señora 
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1 vicealcaldesa, señora presidenta, señores regidores, síndicos y compañeros 

2 concejales, mi nombre es Andrés Núñez sean bienvenidos todos, buenas noches 

3 a la mesa principal, buenas noches a los regidores y las regidoras y principalmente 

4 al público presente mi nombre es Yuri Salas soy concejal propietario y estamos 

5 aquí creo que todos con la esperanza y la idea de que vamos a lograr avanzar 

6 mejor en este distrito, muy buenas noches a todos y a todas mucho gusto mi 

7 nombre es Braulio Solano Guerrero y soy concejal suplente, hola muy buenas 

8 noches, señor Alcalde, señora Vicealcaldesa, señora Presidenta del Concejo, 

9 señores regidores, síndicos y sobre todo vecinos que están en esta noche con 

1 O nosotros les agradecemos profundamente que asistieron esta reunión mi nombre 

11 es Mariela Vargas y yo soy este concejal propietaria por parte del Partido Cambio 

12 Ciudadano muchas gracias, gracias compañeros bueno vamos a proceder, somos 

13 el consejo de distrito de Guadalupe, Guadalupe tiene 42 barrios, proceda 

14 compañera, bueno aquí estamos los siete distritos verdad, todos somos los siete 

15 distritos del cantón de Goicoechea y ahí está distrito de Guadalupe con sus barrios 

16 y los nombres de los compañeros del consejo de distrito, acá un saludo desde acá 

17 a nosotros Rossi que no se encuentra bien de salud, ojalá pues a través del tiempo 

18 ella pueda mejorarse, un saludo a la distancia y sé que nos está viendo, okay 

19 vamos a hacer a ver los proyectos ejecutados 2023-2024, en la parte de estructura 

20 comunal, centros educativos, cámara de vigilancia, organizaciones sociales y 

21 alcantarillado pluvial, aquí tenemos la Asociación de Desarrollo la Flor El Alto, que 

22 está en la parte de Managua, es como se llama eso, al norte del divino pastor, e 

23 le cambio el sistema eléctrico, se levantó el cielo raso y la cambio de cubierta por 

24 14 millones perdón 12.147.500, aclaro que es 2020-2324 verdad el Centro 

25 Educativo Instituto de Enseñanza General Básica América Central por 3.928.000 

26 una chorrea para utilizarlo para parqueo, el Centro Educativo Centeno Güell esto 

27 es un relleno que se le hace una piscina que estaba en desuso para la 

28 construcción de un campo de esparcimiento para los jóvenes estudiantes de ahí 

29 y un paso de acceso portón de acceso de seguridad, el Club de Leones se le 

30 entrega la suma de 4.420.000 y ahí pueden ustedes ver lo equipo ortopédico, 
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1 ahora sí vamos a hacer un impasse para tomar un poquito de agua, para que 

2 ustedes vean el tema, este es el tablero que hay de árboles, que han sido 

3 sembrados en el distrito, hay un poquito más pero eso es parte de, prosiga no 

4 vamos a tomar agüita, okay ahora vamos con los proyectos para el ejercicio 

5 económico 2025, los cuales fueron acordados por el consejo de distrito, este 

6 consejo de distrito ha hecho 11 sesiones, estamos situados 50 metros al sur de 

7 Acueductos y Alcantarillados, ahí nos reunimos cada segundo sábado del mes y 

8 si gustan, con mucho gusto estamos para servirles, todos aquí pues en su mayoría 

9 yo les conozco y los compañeros también pueden dar su número telefónicos con 

1 O demasiado gusto, voy a pasarme para el lado de allá para poder ver un momentito 

11 sí puedo, okay vamos no nos vemos bien, definitivamente no vemos bien verdad, 

12 un proyecto de arborización urbana, por la suma de 20.898.000 el objetivo es 

13 contribuir con el medio ambiente por la situación que estamos actualmente, fíjese 

14 que caminando por ahí me fije que avenida creo que es 33, que es del estadio 

15 hacia la Caja Costarricense de Seguro Social en la parte trasera de la clínica sólo 

16 un arbolito hay, de metro 90 que hace sombra, solo ese arbolito okay, compra de 

17 cámaras para seguridad por 15 millones, señalización de avenidas y calles 

18 25.174.000 esto es la parte segunda porque en el21 se llevó a cabo la otra parte 

19 que vamos a ver ahorita, alcantarillado pluvial cordón y caño 69.500, ahí me 

20 detengo un momentito porque son dos proyectos, uno que queda al sur de la Cruz 

21 Roja que son 205 metros de caño y cordón, la parte de enfrente de donde está el 

22 Ministerio de Salud hacia abajo, el otro es donde está las Baterías DT en la parte 

23 San Gerardo, Santa Cecilia son 162 metros que datan de, perdón de donde esta 

24 DT, el antiguo, cómo se llamaba donde estaba antes de la distribuidora esa de los 

25 chinitos, no saben, bueno está bien, bueno son 162 metros, esto es 69.500.000, 

26 pasamos okay vamos a ver si veo, CENCINAI de San Antonio, es construcción de 

27 salida de rampas de seguridad y techado, este CENCINAI de San Antonio, es el 

28 que queda detrás de la municipalidad y parte del estadio Coyella Fonseca, 

29 Asociación de Desarrollo las Magnolias la que queda al sur de la Municipalidad de 

30 Goicoechea, ellos lo que quieren es aceras accesibles, ya que le llaman ahora a 
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1 aceras universales y un reductor de velocidad en el barrio Santa Eduviges, 

2 seguimos con las Damas Vicentinas, no sé si estarán aquí las señoras de las 

3 Damas Vicentinas pero es loable lo que ellas hacen y no solo dependen de los 

4 4.500.000 que le da la municipalidad, ellas se autogestionan con rifas y otros 

5 elementos para poderle darle un alimento a las personas de escasos recursos, 

6 estamos en la Escuela Pilar Jiménez, a ellos se les aprobó un elevador, el costo 

7 es elevador es de 19.664.096.20, si veo, la Asociación de Desarrollo Argua por 

8 12.500. 000 también es para cambiar techo y sistema eléctrico y también viene 

9 una partida que quedó atrás de 17.000.000, el Buen Samaritano cambio de techo 

1 O y sistema eléctrico y una rampa por 15.000.000 y la benemérita Cruz Roja de 

11 Guadalupe un ventilador mecánico para utilizarlo en sus ambulancias, pasemos 

12 okay, anteriormente en el 2021 fueron 26.000.000 que se les dieron para la 

13 cámaras y este año 15.000.000 para la señalización, 26.000.000 en el año 2022, 

14 de calles y avenidas, para este año 20.898.000, aquí está la alcantarillado pluvial 

15 perdón 25.174.000, después en el2021 60.946 y este año son los 69.500.000 que 

16 ahora hablamos que es en dos partes, para un total de 117.072.000, esas visitas 

17 que se hacen es porque las personas te llaman, entonces el deber también, por 

18 otro lado aunque no nos llames debemos de ir a visitarlos y son muchas 

19 necesidades que nuestro consejo de distrito tiene que poner en mesas de trabajo 

20 conjuntamente con la administración, es muy importante, yo le pongo aquí 20 08 

21 fue el día que fuimos, cuál fue el día que fuimos y las aceras y alcantarillado y 

22 zonas de paso de accesibilidad también hemos caminado suficiente, pasé por 

23 favor, mucho antes de eso se hace un diagnóstico y en el diagnóstico no salen 

24 cuatro problemáticas, seguridad ciudadana, mejoras de alcantarillado pluvial, que 

25 es lo que más han oído ustedes ahorita, infraestructura de movilidad en la ley 

26 7600, eso es muy importante y yo lo vi el 15 de septiembre, mejoramiento de 

27 situación ambiental, en la situación ambiental entran muchos factores, aquí 

28 ingenieros agrónomos, saben los factores, yo no soy profesional en el tema pero 

29 soy parte de eso porque si estoy hablando con ustedes por lo menos tengo que 

30 tener un poquito información sobre el tema, okay todo lo que hablamos está dentro 
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del marco de la normativa, nos hablaron del plan operativo, nos hablaron del plan 

estratégico, del plan de desarrollo humano y del plan de trabajo del señor Alcalde, 

todo eso que hemos hablado ahora va inserto en las normativas que nos dictaba 

el señor Licenciado Sahid Sal azar Castro, aquí finalizó, voy a hablar un momentito 

de un problema que tiene este cantón en la cuenca del Río Torres, son tres puntos 

neurálgicos, uno es 250 metro al sur de la Cruz Roja, hablando con el señor 

Alcalde y la señora Gloriana en una reunión que tuvimos tocamos el tema, no creí 

que fuera tan rápido, o sea se aceleró para poder obtener la primera etapa en este 

año, para la parte del río Torres, la otra etapa es donde vive el compañero que es 

en el barrio Miraflores también y en la parte de arriba es antes del puente de paso 

hondo que ya tiene 2 meses don Miguel que le pasan las fotitos y hoy estuvimos 

también en la unidad técnica vial viéndolo, por ahí también hay una problemática 

que nos cuesta perdón que les cuesta a todos nosotros la suma de 22.000.000 

porque hay un problema donde hay tres casitas y ese tipo de baja o sea las casas 

se hacen en la parte sur pero la calle viene acá y golpea demasiado y si ustedes 

entran a esas casas es entrar en un piso de gelatina y gracias a Dios se logró 

obtener una platita para eso, al compañero de Argua viene la otra parte de los 45 

proyectos en estos meses para hacer el proyecto que él nos puso el21-22 es así, 

okay entonces es la cancha de básquetbol y voleibol, un parque ecológico y un 

parque para mascotas y al CENCINAI de Guadalupe se le va a hacer una bodega 

para almacenar los alimentos para los niños y hay dos, que están en SICOP que 

son parte del parque de Guadalupe y en el tema de cámaras pues vamos 

caminando gracias a Dios por la parte norte y sur, con esto termino, les agradezco 

su fina atención a esto y ojalá que año con año se haga esto, la gente se preocupe 

por llegar para que conozca las personas del Concejo Municipal, quiénes somos 

los que llevamos el desarrollo del cantón, sea como sea, pero es el desarrollo del 

cantón en el cual nosotros tenemos que preocuparnos, muchas gracias, muy 

amables por escucharnos.-------------------------------------------------------------------------

ARTÍCULO VI --------------------------------------------------------------------------------------------
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1 PARTICIPACIÓN DE LOS VECINOS DEL DISTRITO DE GUADALUPE 60 

:2 ftniNUTOS.----------------------------------------------------------------------------------------------

3 La Presidenta del Concejo Municipal expresa, muchísimas gracias al consejo de 

4 distrito de verdad por ese informe, continuamos con la participación de los vecinos 

5 del distrito hasta por 60 minutos, voy a ir llamando conforme se fueron anotando, 

6 se acercan da el nombre completo, número de cédula y tienen hasta 6 minutos 

7 para poderse referir al tema, iniciamos con doña Dafne Vega, el tema sería no al 

8 tope. La señora Dafne Araya Vega cédula 106420757 expresa, mi nombre es 

9 Dafne Araya y mi número de cédula 1642757, bueno yo creo que ya varios de los 

1 O que están aquí me conocen, pero para los que no yo representó una organización 

11 de rescatistas independientes y estamos pidiendo una revocatoria a la decisión 

1:2 tomada sobre la realización del tope nacional en Guadalupe, en varias ocasiones 

13 me he apersonado a la municipalidad para presentar algún proyecto o moción en 

14 procura del bien animal, y hemos avanzado, pues nos han escuchado y nos han 

15 dado su apoyo, sin embargo con esta decisión creemos que el único interés y 

16 beneficio será para algunos pocos y será meramente económico, se habla de que 

17 es una tradición cultural pero yo me pregunto cultural, si lo que vemos es maltrato 

18 animal, borracheras, malos ejemplos, sin olvidarnos del caos vial que este 

19 provocará y también me pregunto si tienen las rutas definidas en un caso de 

:20 emergencia y la seguridad, sabemos bien que aquí en Guadalupe lo que hay son 

:21 20 policías municipales, se preocupó de alguna forma la municipalidad en pensar 

:2:2 qué pensábamos nosotros, el pueblo, qué queríamos, si queríamos esto, en 

:23 ningún momento, ellos tomaron la decisión por sí solos, nos dimos cuenta dos 

:24 días antes de que lo tirara en las noticias, quisiera recordarles que el pueblo los 

:25 eligió pensando y creyendo en su bondad, en su lealtad y en su honestidad, 

:26 esperando que las decisiones que tomen, siempre serán para el beneficio de 

:27 todos, no solo de algunos pocos, en la audiencia pasada alguien mencionó si no 

:28 más, o sea si no me equivoco creo que fue el Alcalde que muchas familias 

:29 nacimos y crecimos en ese ambiente, participando de estos actos tan grotescos y 

30 déjeme contarles que sí mis papás no llevaban a nosotros a los topes, a los toros 
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1 y era pura borrachera, entonces por qué seguir con eso tradicional, tenemos que 

2 salirnos de esa mediocridad, para muchos esto es una ridiculez pero déjeme 

3 decirles que no lo es, y lo experimentarán si tienen animalitos en su casa, perros, 

4 gatos, loros o pericos se podrán dar cuenta que ellos sienten, que ellos se 

5 enferman, cuando llegamos del trabajo, ellos se alegran, si nos vamos, están 

6 tristes, sienten hambre, sed, frío, calor, se enferman y se sucede y esto mismo 

7 sucede con los caballos, las vacas, los bueyes, todos estos animales que son 

8 ultrajados por el ser humano, así que sí otra vez alguno de ustedes vuelve a ir a 

9 uno de estos actos, recuerde que ese animal que está ahí siente exactamente 

1 O igual que nosotros, tiene dolor y tiene miedo, sensibilicemos a nuestra niñez para 

11 que no reproduzcan estas tradiciones tan vulgares, hagamos que nuestra niñez 

12 sea mejor de lo que nosotros hemos sido, muchas gracias. -----------------------------

13 La Presidenta del Concejo Municipal manifiesta, muchísimas gracias doña Dafne, 

14 continuamos con don Gregory Gordon, don Gregory también, el nombre completo 

15 y número de cédula y tiene hasta por 6 minutos.--------------------------------------------

16 El señor Greggory Gordon Cruickshark cédula 109360072 expresa, aquí estamos 

17 buenas noches mi nombre es Gregory Gordon Cruickshark, cédula 109360072, 

18 como el Presidente de la Asociación Argua pidiéndoles porque ya como lo dijo don 

19 Gerardo ya son 3 años con el mismo parque, es más son 48 años que tenemos el 

20 mismo parque, la misma cancha y todo y no llega, nos dicen primero, nos dicen 

21 que es que la plata, que SICOP, que esto, aquí yo me di a la tarea de sacar los 

22 cursos de SICOP para ver si eso era muy difícil y no lo es, entonces sí yo le tomó 

23 sus palabras y yo vi que ustedes ya hicieron las licitación para otras cosas, por 

24 qué nosotros no, por qué no, por qué a mi comunidad, es menos que todos los 

25 demás, ya eso, ya nosotros, ya estamos cansados de eso, estamos cansados y 

26 si creemos, pensamos que no es justo porque subirnos las tasas ahí si llegan 

27 2,3,4,5 inspectores a tocarles a los ancianos, a las personas adultas mayores para 

28 que paguen subirles pero para darles lo que ellos necesitan, que es un parquecito, 

29 mejorar el salón, mejorar la convivencia, hacer un parque para sus mascotas, no 

30 llega la ayuda, ya son 3 años entonces esperamos que por favor eso se realice, 
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1 entonces esa es una de las inquietudes, la otra es, bueno otra vez lo del salón, 

2 también tenemos una venta y ahora nos pusieron una venta ilegal, bueno la 

3 apreciación de nosotros es que dicen que van a vender repuestos pero ya sale 

4 inclusive hasta las noticias que meten carros, que ya vienen a perturbar a los 

5 vecinos que tienen más de 40 a 50 años de vivir en la zona, dónde está la policía, 

6 dónde está la policía, dónde está, o sea una persona viene, viene y perturba a la 

7 gente que tenemos más de 40 años de vivir en la misma zona, eso no puede ser 

8 y ustedes van ahí, no vemos sellos, no vemos inspectores, no ven entonces yo le 

9 quiero pedir al Alcalde qué es lo que está pasando, dónde está la policía, dónde 

1 O está la ayuda, o sea necesitamos que eso se arregle y eso no necesitamos que 

11 se arregle ahí mañana, necesitamos que se arregle ya, porque los dos adultos 

12 mayores y personas discapacitadas no pueden dormir, ellos están, ellos sus 

13 cuarenta años estuvieron bien pero en una zona que es residencial se deja y se 

14 permite que se ponga una persona que dice que va a poner unas disque venta de 

15 repuestos pero resulta que no sabemos ahora desarman carros, que esto, que 

16 entonces, eso es algo que nosotros verdad que ocupamos cambiar, lo otro es si 

17 nos vamos a pedir que en el Residencial Guadalupe un parque, tenemos un 

18 problema en el parque, que son los árboles, que ya llamamos al departamento de 

19 parques, llamamos a este ya, yo inclusive fui con el señor a ver el árbol donde 

20 corren riesgo los niños y no llega, la gente no llega, entonces yo le quiero pedir al 

21 Alcalde qué está pasando, qué es lo que está pasando, inclusive le digo, yo le 

22 digo por alguno de ustedes yo voté, y necesito respuestas porque mi comunidad 

23 ya no las está solicitando, ya las está exigiendo, qué está pasando, si nos cobran 

24 pero para venirnos a ayudar no llega la ayuda, entonces eso es lo que nosotros 

25 necesitamos, gente dirigente, por favor necesitamos diligencia, necesitamos que 

26 las cosas se hagan, bonita la presentación don Gerardo y yo le digo pero 

27 necesitamos que las cosas sucedan porque 3 años con lo mismo y ya no quiero 

28 venir a un cuarto año, ya cuando a mí me dijeron que viniera hoy, tuve que venir 

29 porque soy el presidente pero ya estoy cansado de que venir a bonita la 

30 presentación y todo pero necesitamos acciones, entonces eso es lo que yo le 
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1 quiero venir a pedir al Alcalde, cuándo, porque fuimos a su oficina vimos que 

2 teníamos el presupuesto aprobado pero después de eso, diay no sé, las cosas no 

3 suceden entonces qué es lo que está pasando, si el departamento de proveeduría 

4 no puede, yo ya hice los cursos aquí estoy certificado para ayudarles, para que 

5 vean que eso no es complejo, pero hay que, se necesita diligencia poner gente 

6 acción, eso es lo que queremos y de ahí para terminar, para concluir, sí sería, otro 

7 sería una consulta que tenemos que sí ocupamos, digamos ya nuestro salón ya y 

8 prácticamente este salón diay tiene cinco pisos diferentes, bueno eh estamos 

9 pasando mucha necesidad, ocupamos ver ahora sí cosas como dónde 

1 O entregamos el equipo viejo porque está dañado, porque ya hemos llamado a la 

11 vicealcaldía, nos dicen que haga una lista, hicimos la lista, la enviamos, no sucede 

12 nada, no nos dicen dónde llevar las cosas, necesitamos equipo nuevo, 

13 solicitamos, mandamos las cartas y todo no suceden las cosas, las cosas no están 

14 pasando en esto, entonces sí quisiera ahora que viene, discúlpeme usted señor 

15 Alcalde que es nuevo, yo quisiera que usted se comprometiera con nosotros, con 

16 nuestra asociación a ver que las cosas sucedan porque son cosas muy fáciles y 

17 muy pequeñas, que se puede hacer de hoy para mañana, cambiar una silla, recibir 

18 unas sillas viejas y quitarnos el problema se puede hacer de hoy para mañana 

19 pero las cosas no suceden, muchas gracias.-------------------------------------------------

20 La Presidenta del Concejo Municipal menciona, muchísimas gracias don Gregory 

21 continuamos con doña Denia, igual el nombre completo, número de cédula y tiene 

22 6 minutos, gracias. -----------------------------------------------------------------------------------

23 La señora Dennia Rojas Zúñiga cédula 107580589 expresa, buenas noches mi 

24 nombre es Denia Rojas Zúñiga, número de cédula 107580589 soy la 

25 vicepresidenta de la Asociación de Desarrollo Integral Argua Los árboles Roblar y 

26 el Alto Guadalupe, vengo aquí con unos puntos en la presentación que don 

27 Gerardo hablaba de Urbanización los árboles un problema de alcantarillado pluvial 

28 solo lo solo lo mencionó, el asunto es que necesitamos urgentemente el arreglo 

29 de esa alcantarilla porque cuando se satura, se desborda, haciendo una enorme 

30 laguna, impidiendo que los vecinos, los más afectados ni siquiera puedan ingresar 
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1 a sus propiedades, necesitamos urgentemente un presupuesto para solucionar ya 

2 ese problema, los vecinos no pueden un invierno más ante esta situación, porque 

3 hasta el olor se les mete a la casa, entonces agradecería sinceramente que tomen 

4 en consideración la problemática de la calle 73d del problema de la alcantarilla 

5 donde esos vecinos llevan años aguantando los malos olores y las inundaciones, 

6 el otro, la otra situación son los lotes baldíos, tenemos un lote baldío que tiene 54 

7 años de estar baldío, nadie se hace responsable ese lote baldío, genera 

8 problemas de basura, es un sitio de escondite para los delincuentes, entonces 

9 ocupamos sinceramente a la municipalidad que proceda, no sé con los dueños, 

1 O no sé cuál es la situación legal ante ese lote, que es el que está en la par 

11 colindante con el ecoparque, siempre está lleno de basura, siempre está lleno de 

12 zacate alto, y ocupamos sinceramente que cierren su frente para evitar que 

13 vuelvan a tirar basura ahí y evitar que sea un sitio donde se esconda la 

14 delincuencia porque aparte de eso colinda con el Río Torres, recordarle por favor 

15 el retiro de los escombros, producto de la demolición de los baños, ocupamos 

16 recoger esos escombros porque están en la zona de protección del río, otro punto 

17 que traigo es sinceramente considero que está municipalidad necesita ser un 

18 programa para hacer una recolección de residuos revalórales, no es simplemente 

19 hacer una campaña de que lo lleven al centro de acopio, los camiones están ahí, 

20 yo los veo en el centro de acopio, entonces es necesario tal vez un programa para 

21 que se recojan los desechos revalórales generando un incentivo a la población, 

22 ya sea a través cómo lo hace y disculpe que use el ejemplo la municipalidad de 

23 Sabanilla que usa ecoins, entonces buscar de alguna manera un programa mucho 

24 más organizado para dirigirlo a la población, reduzcamos la basura, Guadalupe 

25 tiene un serio problema de basura y se nota en las calles, se nota en las aceras, 

26 es imposible sinceramente transitar en una acera donde no haya basura, es 

27 necesario definitivamente generar un programa serio dirigido a la población para 

28 hacer conciencia y si es el caso multar si hay basura frente a su casa es su 

29 responsabilidad pero es imposible si ustedes van por la calle principal no hay ni 

30 una sola acera que no tenga basura, ocupamos un basurero en la parada 
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1 despuesito de donde está este el automercado, la parada siguiente hacia arriba, 

2 ahí no hay un basurero y ahí todo está lleno de basura, ocupamos urgentemente 

3 un basurero por lo menos ahí en ese sector, no bueno eso serían mis puntos, otro 

4 detalle don Gerardo hablaba de un problema de la cuenca del Río Torres en la 

5 parte baja, don Gerardo no solo en la parte baja hay problemas, en la cuenca 

6 media llega la basura, llega ropa, llegan escombros, llegan llantas de todo llega 

7 en la cuenca media del Río Torres, es necesario buscar el organismo para ir poco 

8 a poco y limpiando la cuenca y buscar en dónde se está dando la detonación, en 

9 donde la gente está arrojando la basura y proceder simplemente hacer la 

1 O denuncia, hicimos un programa para limpiar el sector del Río Torres, en lo que 

11 corresponde a nuestra comunidad, donde ahí está el Río Torres y se ha sacado 

12 cualquier cantidad de basura y no hay manera de reducir porque constantemente 

13 llena de tela, de cosas plásticas, de llantas, de cualquier cosa que a ustedes se 

14 les ocurra llega a la cuenca media de ese río, muchas gracias.-------------------------

15 La Presidenta del Concejo Municipal menciona, muchísimas gracias doña Denia 

16 continuamos con doña Elizabeth Oviedo. -----------------------------------------------------

17 La señora Elizabeth Oviedo Méndez cédula 105750629 expresa, buenas noches 

18 mi nombre es Elizabeth Oviedo Méndez cédula 1575629, el tema que me trae aquí 

19 yo soy vecina de la calle rio abajo como su nombre lo dice es una calle, no hay 

20 aceras, es un lugar que termina en el río, no hay circulación de vehículos a como 

21 usted entra tiene que salir para adelante o para atrás, hay mucho eco en nuestro 

22 barrio, el 80% de la población de ese barrio somos propietarios y también hay 

23 adultos mayores en un 80% de las casas hay uno o dos adultos mayores, les hago 

24 este resumen porque mi tema aquí es el gimnasio estivo 2.0, que se ubicó en 

25 octubre del año pasado en el centro comercial distrito 1 en donde está también 

26 ubicado el automercado, esta gente prácticamente cuando empezaron no habían 

27 clases pero progresivamente fueron incorporando clases de baile y clases y clases 

28 y clases y clases, estas clases son las que dan problema a todo nuestro barrio, 

29 resulta que usted no puede acostarse temprano porque si usted quisiera acostarse 

30 temprano el gimnasio no lo deja, si usted quiere acostarse a las siete u ocho de la 
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1 noche no se lo permite por el escándalo que es demasiado, es un lugar que no 

2 requiere tanto volumen sus clases, como para para el escándalo que hacen, se 

3 junta la música, se junta el chiflido del instructor que está dando la clase, se junta 

4 la bulla de las personas que están ahí porque la gritería es mucha, todo el mundo 

5 gritando ahí de la emoción y una bendita corneta que suena entre canción y 

6 canción cada vez que termina, o sea yo toda la mecánica me la sé, porque ya le 

7 digo o sea hemos venido hablando entre vecinos y todo y yo vengo en 

8 representación del barrio pero prácticamente yo fui la que agarré este asunto 

9 porque de verdad hay mucha afectación en los vecinos de la comunidad, entonces 

1 O yo recogí firmas, un montón de firmas me recogí e inclusive presente carta en la 

11 Alcaldía, presente carta en el Concejo Municipal adjuntando todas las firmas que 

12 logre recoger, presente carta en la oficina de patentes, bueno ahí me dijeron que 

13 al Ministerio de Salud, presente carta en el Ministerio de Salud directamente o sea 

14 las puertas habidas y por haber que me han dicho que llegue a tocar toco, por 

15 qué, porque considero que injusticia que en menos de un año la paz y la 

16 tranquilidad con la que contaba nuestro barrio se haya visto deteriorada pero es 

17 una barbaridad y sobre todo en las clases estas que le digo, durante el día 

18 mientras no hay clases no hay problema, es durante las clases, que pasa bueno 

19 ellos están ubicados sobre calle principal, el gimnasio va hacia adentro, al fondo 

20 del gimnasio, imagínese que eso es el fondo del gimnasio, ahí es donde está 

21 ubicado una tarima como de forma rectangular que pega a la pared del puro fondo 

22 del gimnasio donde ellos no tienen ventilación, no tienen aire acondicionado, 

23 tienen un techo alto pero el único aire que les entra para por lo menos más o 

24 menos ventilar el gimnasio son ventanas, ventanas que se corren a la derecha, a 

25 la izquierda o que se suben o se bajan, qué pasa con eso, que dan la clase y 

26 abren todo, arriba, abajo todo y todo el escándalo sale para el barrio nosotros, no 

27 es posible, no es justo, nosotros pagamos impuestos también y queremos poder 

28 llegar a la casa y descansar para las personas que trabajan, hay vecinos que 

29 hacen teletrabajo que no pueden, hay un vecino que pobrecito le queda al 

30 gimnasio así casi que en la espalda de la casa, gente que alquilaba en el barrio 
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1 de muchos años buenos vecinos se han ido, se han ido del barrio por el escándalo, 

2 entonces yo digo como es posible que en menos de un año se haya deteriorado 

3 todo esto a ese nivel, entonces yo vengo a tocar puertas a ver si alguien nos puede 

4 ayudar con esta situación, un muchacho Hugo Pérez del Ministerio de Salud me 

5 llamó hace como 15 días o más 3 semanas, después de la llamada no sé nada 

6 más de él supuestamente iban a ir a medir los decibeles y todo ese asunto, yo le 

7 dije a él que principalmente en las clases de la noche, por qué, porque el ruido es 

8 mínimo, el ruido es menos que durante el día, en el día hasta que los buses que 

9 les ajá entonces hay más ruido ambiente pero en la noche de 6 a 9 a 9:30 de la 

1 O noche es corrido el escándalo, o sea hay una clase de 6 a 7, de 7 a 8 y de 8 a 9 

11 en teoría pero a veces le extienden hasta las 9:15 y más, entonces o sea hay 

12 adultos mayores con derrame, un vecino que hace poquito quedó viuda hace 

13 como unos 2 años, vea una vez que hicieron una actividad en el parqueo que es 

14 fuera del automercado que no es techado, ahí hicieron tumbacocos, micrófono 

15 altísimo y ese señor el patio de él colinda con ese parqueo ahí al aire libre, vea 

16 me subí en una escalera para ver era así de gente en ese parqueo sin techo, un 

17 escándalo que yo decía Dios mío a qué hora va a terminar esto, los sábados en 

18 la mañana empieza desde las 9 de la mañana y es hasta las 3 de la tarde corrido 

19 porque hay dos clases de baile y seguidas dos clases de aeróbicos, entonces es 

20 todo tun, tun, tun, tun, tun, tun, tun, aquí el escándalo que usted hasta que le 

21 siembran las ventanas muchas veces. ---------------------------------------------------------

22 La Presidenta del Concejo Municipal señala, doña Elizabeth. --------------------------

23 La señora Elizabeth Oviedo Méndez expresa, vengo a dar las gracias y a ver 

24 recibir toda la ayuda que me puedan brindar o que nos puedan brindar como barrio 

25 y exponer esa situación.----------------------------------------------------------------------------

26 La Presidenta del Concejo Municipal menciona, perfecto, muchísimas gracias 

27 doña Elizabeth continuamos con don Alejandro Zamora.---------------------------------

28 El señor Alejandro Zamora Quesada manifiesta muy buenas noches mi nombre 

29 es Alejandro Zamora Quesada, yo soy el contador.----------------------------------------

30 -------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 La Presidenta del Concejo Municipal indica, Alejandro, doña Rebeca, no sé si está 

2 de acuerdo perfecto entonces continuamos con doña Rebeca Céspedes.-----------

3 La señora Rebeca Céspedes Alvarado cédula 109280862 manifiesta, buenas 

4 noches señores miembros de la mesa principal, señores regidores y síndicos y 

5 público que está aquí presente, en realidad esta vez venimos por segunda vez 

6 hablar de la junta administrativa cementerios de Goicoechea, hoy en la mañana 

7 estuvimos en una manifestación en las calles para decirle a los permisionarios 

8 nada más. ----------------------------------------------------------------------------------------------

9 La Presidenta del Concejo Municipal indica, solamente para hacerles un 

1 O recordatorio no se pueden referir respecto a las denuncias, digamos decir los 

11 nombres o algo que vaya a comprometer los procesos que ya lleva el Concejo. 

12 La señora Rebeca Céspedes Alvarado cédula 109280862 manifiesta, para decirle 

13 a los permisionarios del cantón de Goicoechea de la junta de cementerios que se 

14 acerquen a pedir los estudios que hizo la auditoría municipal, en la cual nosotros 

15 como sindicato en mi caso de la ANEP y los miembros de trabajadores de la junta 

16 del cementerio estamos muy preocupados de los resultados que alojaron esos 

17 estudios, que el Concejo lo sabe y al día de hoy lamentablemente no se ha hecho 

18 nada, de mi tiempo se lo voy a ceder al compañero Alejandro para que él se refiera 

19 a ustedes y a los señores permisionarios de los cementerios de Goicoechea de la 

20 situación que está pasando en los cementerios y ojalá que ustedes como Concejo 

21 vean con seriedad este asunto y ya tomen una decisión, se haga una investigación 

22 de la junta y de su administración y si fuese necesario tomar hasta un acuerdo 

23 derogar la junta por completo y nombrar una nueva hacer, le voy a conceder mi 

24 tiempo al compañero Alejandro y que él exponga más acerca de los estudios que 

2 5 alojó la auditoría interna. ---------------------------------------------------------------------------

26 La Presidenta del Concejo Municipal menciona, muchísimas gracias doña 

27 Rebeca, don Alejandro Zamora.------------------------------------------------------------------

28 El señor Alejandro Zamora Quesada manifiesta, buenas noches, mi nombre es 

29 Alejandro Zamora, soy el contador actual de la junta cementerio de Goicoechea, 

30 nosotros actualmente estamos aquí por las diferentes denuncias que hemos 
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1 hecho, estamos muy preocupados más que todo por los permisionarios, por qué 

2 por los permisionarios, porque hay demasiadas quejas acerca del alto costo en el 

3 servicio de mantenimiento, eso es algo que a nosotros nos duele, nos preocupa, 

4 por qué, porque la mayoría son personas de la tercera edad, son personas que 

5 con su pensión que es mínima hacen los pagos, muchas veces a ellos me parece 

6 que no se les da lo que es la atención correspondiente, además hubo un acuerdo 

7 que tomó la junta antes el tiempo que se les daba a ellos en el servicio de uso 

8 eran 99 años, hoy por hoy eso bajó a 25 años, eso ha golpeado a los 

9 permisionarios y veamos que nosotros somos un servicio comunitario y eso 

1 O prácticamente que es leonino para las personas a los que nos debemos, otro de 

11 los casos muy lamentables es el estado de los cementerios en las edificaciones, 

12 me gustaría que alguno de ustedes al ser un cementerio público viera las 

13 instalaciones, en el cómo explicarles el comedor de los muchachos, armarios con 

14 los cuales ellos les cuesta mucho proteger las herramientas, muchas herramientas 

15 ya su tiempo de vida ya lo han utilizado el 100%, esas partes de las quejas que 

16 yo como delegado sindical igual que mi compañera los hemos expuesto, algo muy 

17 delicado por ejemplo el informe de auditoría el cual fue insatisfactorio, el mismo la 

18 junta no ha hecho la subsanación correcta de cada uno de los puntos y uno como 

19 funcionario se siente mal la verdad, además faltan manuales de puestos, no hay 

20 un manual de caja chica, ahí los compañeros para hacer edificaciones o para 

21 hacer mantenimientos tienen que ir de 50.000 en 50,000 colones a solicitarlo al 

22 administrador, que es de la única manera que se puede construir, entonces 

23 imagínense que cansado para mis compañeros estar viniendo a la oficina por 

24 50.000 colones para construir un nicho, los nichos hace bastante que no se 

25 construyen, las cosas que están pasando en la historia verdad de esta junta 

26 administrativa, en el caso de nosotros los trabajadores nos han hecho procesos 

27 disciplinarios en los cuales se brincan un proceso, no nos notifican, nos dejan en 

28 un estado de indefensión terrible, entonces nosotros tratamos de hacer bien 

29 nuestro trabajo, para que simple y sencillamente una persona pase una nota a 

30 junta que es un tema administrativo y que lo resuelvan las personas que no deben, 
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1 entonces a mí me gustaría que ustedes intervengan esas situaciones, otro desde 

2 Jos estados de Jos asuntos que pasan ahí en la junta, por ejemplo Jos manuales 

3 de funciones, por qué los manuales de funciones, porque la última vez que se 

4 actualizaron fueron en el año 2013 la Unión Nacional de Gobiernos Locales fue 

5 he hizo un estudio, el mismo fue gratuito, solo ahí la junta tuvo un ahorro entre 

6 $15.000 y $20.000 en donde llamó a todo el personal, actualizó las funciones para 

7 que con base a las funciones el salario esté de acuerdo a lo que cada funcionario 

8 hace, a la fecha de hoy y hace 2 años la junta sigue dándole pataditas al balde, 

9 porque nosotros como delegados sindicales y la ANEP hemos preguntado 

1 O muchísimo y lo único que dicen no ahorita no se puede para la otra, falta una 

11 persona entonces vienen dándole pataditas al balde, a mí me gustaría que esto 

12 que ya es por segunda vez que venimos ya llega a su fin, otro de los temas que 

13 yo denuncie y sigue siendo un problema los estados financieros, los estados 

14 financieros ahorita para que ustedes sean una idea mi persona solicito un permiso 

15 sin goce salarial por 6 meses, el mismo fue efectivo de septiembre del 2023 a 

16 marzo 2024, cuando yo llegué les hice ver a ellos las diferencias en los estados 

17 financieros y demás cosas que no me dieron la atención necesaria, vine lo 

18 denuncie, a la fecha de hoy no han tomado las medidas correctivas necesarias y 

19 la junta el último estado financiero que tuvo aprobado pero no de buena manera 

20 es octubre 2023, al día de hoy eso sigue siendo un caos entonces me imagino 

21 que cada uno de aquí tiene un conocimiento financiero y contable en ese caso 

22 como Fernando que es contador él sabe de lo que yo estoy hablando y es algo 

23 muy delicado, entonces sí me gustaría ya ver acciones porque es muy cansado 

24 estar venir, denunciar y ver que todo lo pasan de comisión en comisión entonces 

25 con el mayor respeto yo le pido a ustedes que lo que quiero ver es acciones, ya 

26 no excusas, eso sería, buenas noches.--------------------------------------------------------

27 La Presidenta del Concejo Municipal señala, muchísimas gracias don Alejandro, 

28 continuamos con don Alberto Solano, don Alberto nada más igual, tu nombre 

29 completo, tu número de cédula y tiene hasta por 6 minutos para referirse a los 

3 O p u ntos . ---------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 El señor Elber Alberto Solano Monge cédula 105960789 expresa, mi nombre es 

2 Elber Alberto Solano Monge cédula 105960789, en esta noche y bueno vamos a 

3 ver si me alcanzan los seis minutos, la señora presidenta hablaba en el discurso 

4 de la noche del 14 de septiembre de la participación ciudadana, este es un 

5 pequeño intento, un berreo que podemos hacer una vez al año verdad, en 6 

6 minutos es difícil, nosotros venimos a pedir concretamente al señor Alcalde y a 

7 las autoridades del cantón que nos quiten la feria los viernes, nosotros los vecinos 

8 de barrio Moreno Cañas hemos lidiado durante 24 años que es el tiempo que yo 

9 he vivido ahí, sin contar el tiempo atrás con la feria los sábados teniendo que ver 

1 O con problemas de todo tipo, de tipo sanitario, problemas con los vehículos de los 

11 vendedores, problemas con los vehículos de los que llegan a comprar, cocheras, 

12 que no, donde la gente queda atrapada y tras de eso y le agradezco mucho a don 

13 Gerardo y a don Adrián que el otro día fuimos a una reunión con el administrador 

14 de la feria, les voy a contar el sábado siguiente salí yo a atender una situación y 

15 tuve devolverme porque me fui al administrador de la feria a decirle que un camión 

16 de la municipalidad estaba parqueado, bloqueando una cochera y que la patrulla 

17 municipal estaba bloqueando una cochera y ahí donde estaba la patrulla son dos 

18 adultos mayores que tiene una situación de salud muy grave, tuve que devolverme 

19 a decirle como puede hacerlo, me habían pasado era de miércoles a sábado, 

20 perdón a viernes, sábado y ya estaba el problema, resumiendo a nosotros nos 

21 han vacilado durante todos estos años, Alcaldes, regidores, asesores, munícipes, 

22 todos nos han vacilado, los problemas prácticamente siguen siendo los mismos y 

23 si no yo invito al señor presidente del distrito que nos vaya a visitar y vea lo que 

24 pasa ahí todos estos días, llegamos a la conclusión o tenemos la sospecha lo que 

25 quiere el municipio es convertir el campo ferial, la obra que por cierto este señor 

26 impulsó, que está al frente mío, 400.000.000 se convierta en un mercado 

27 municipal, de por sí ya no lo arrebataron, era mejor cuando era una plaza, cuando 

28 jugábamos todos ahí bola y nos embarriáramos, hoy ya no se puede entrar porque 

29 el exalcalde anterior lo convirtió en el parqueo de los funcionarios y no sé quién lo 

30 convirtió en la bodega de los que venden en la feria, porque ahí vamos y ahí hay 
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1 equipos hay tarimas y hay otras cosas y ahora para último metieron comidas 

2 ambulantes, haciéndole una competencia desleal a nuestros comerciantes 

3 locales, porqué tiene que venir una persona de otra comunidad a vender aquí 

4 chorreadas cuando tenemos un puesto de chorreadas de nuestro municipio, de 

5 nuestro distrito, por qué le viene a quitar el trabajo, si más bien puede que le 

6 favorezca el hecho de que está ahí la feria, tenemos que lidiar con gente borracha, 

7 hace unos meses se suscitó un problema gravísimo el día viernes, perdón no 

8 jueves, el jueves llegó un señor en un camión se partió lo dejó prendido frente a 

9 una casa, salió de la persona a reclamar y terminaron agarrados a puños, uno fue 

1 O a dar al cuerpo de bomberos donde lo atendieron, yo resido diagonal al cuerpo, 

11 tengo un camión que se estaciona todos los viernes a las 9 de la mañana y se va 

12 a las 2 de la tarde y ese camión se estaciona ahí y bloquea los vehículos que 

13 vienen de sur a norte y entonces los vehículos que vienen contrario tampoco 

14 pueden pasar y nosotros no podemos salir y lo más grave es que se sigue 

15 suscitando desde aquella entonces el bloqueo a la máquina bomberos, si ya de 

16 por sí los sábados la máquina de bomberos para atender una situación aquí en 

17 Barrio Pilar tiene que dar toda la vuelta por el distrito cuando puede salir por otras 

18 calles, yo me pregunto o nos preguntamos qué va a suceder el día que hacia el 

19 sector del estadio o hacia la calle siguiente a la 52 hay un incendio y la maquina 

20 no pueda pasar o no se pueda conectar los hidrantes porque hay gente parqueada 

21 ahí, yo sé que a la municipalidad le representa un presupuesto muy oneroso pero 

22 tampoco nosotros hemos visto de ese presupuesto alguna ganancia, nuestro 

23 barrio sigue igual con los mismos problemas, la saga de los bomberos, en donde 

24 está el edificio que es del Club Sport Guadalupe porque no han indemnizado 

25 todavía eso, ahí siguen los huecos llenos de tierra, nunca rellenaron la acera, la 

26 canoa del Club de Leones baja y se hace un charco, quién atiende eso, no alcanza 

27 lo que hay en la feria para tener esos problemas, estamos cansados, los vecinos 

28 estamos cansados, hemos soportado la feria de los sábados, se dijo que la feria 

29 de los viernes era mientras estaba la situación del covid-19, ahí tenemos ya casi 

30 dos años con la feria metida ahí los viernes, no podemos recibir a nuestros 
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1 familiares, amigos, clientes, nada, la policía municipal, bueno no la policía sino los 

2 que hacen boletas, llegan, están constantes ahí, un día se parqueó un señor, 

3 venía de una gira y me estoy bajando y nos cayeron, yo le dije por qué no caen el 

4 viernes y por qué no caen el sábado.-----------------------------------------------------------

5 La Presidenta del Concejo Municipal indica, don Alberto perdón pero es que ya se 

6 le venció el tiempo, entonces.---------------------------------------------------------------------

7 El señor Elber Alberto Solano Monge cédula 105960789 expresa, una pregunta 

8 queremos entregarle un documento al Alcalde, es viable entregarlo aquí, gracias. 

9 La Presidenta del Concejo Municipal señala, muchísimas gracias, continuamos 

1 O con doña E 1 iza beth S a las.--------------------------------------------------------------------------

11 La señora Elizabeth Salas cédula 106840444 expresa, traía dos puntitos a 

12 colación pero bueno ya uno lo tocaron, entonces en para darles el espacio a otras 

13 personas voy a tocar solamente uno, que es el que me los vecinos que por favor 

14 que lo trajerá por acá, es el asunto de las piscinas municipales, no tenemos que 

15 hablar mucho porque todos nos dimos cuenta que fue lo que pasó, pero queremos 

16 saber ahora qué es lo que va a pasar, qué es lo que va a pasar, sabemos que 

17 bueno mi hijo fue uno de los que disfrutó bastantes años en la Asociación Asguana 

18 que estuvo ahí entrenando y era algo muy bonito, no hablo solamente de los 

19 niños, de los ancianos, de las personas con discapacidad que ahora tienen que 

20 estar buscando en otros en otros lados el poder ir a algo tan grande como es hacer 

21 ese ejercicio que les ayuda no solamente en la parte física sino también en la parte 

22 mental y también de distracción para muchas personas, entonces quiero por favor 

23 de que de alguna forma nos lo hagan saber qué es lo que está pasando con eso 

24 porque sabemos desde el año pasado que fue lo que pasó con esto y hasta el 

25 momento no tenemos ninguna respuesta de lo que es lo que está, cómo está 

26 caminando el asunto, entonces para poder yo y muchas otras personas poderles 

27 llevar algún dato a los vecinos sobre todo las personas con discapacidad y los 

28 adultos mayores, los jóvenes que están pochotones inclusive pueden trasladarse 

29 a otros lados, pero también si dependen de los padres es un poco difícil también 

30 porque depende de ellos, entonces ahí les dejo sobre el tapete para que lo 

21 



1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

• Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Extraordinaria N'21-2024, jueves 19 de setiembre del 2024. 

43255 
estudien y por favor que lo más pronto posible nos den una solución para que 

todas estas personas puedan seguir disfrutando de esto que es tan bueno, 

m u e has gracias.---------------------------------------------------------------------------------------

La Presidenta del Concejo Municipal expresa, muchísimas gracias, doña Elizabeth 

continuamos con don Mauricio Murillo. 

El señor Mauricio Murillo Sánchez cédula 112570209 expresa, buenas noches mi 

nombre es Mauricio Murillo mi cédula es 112570209, yo soy miembro de la 

Asociación Guía Scout de Costa Rica, específicamente soy miembro del grupo 

200 que se reúne aquí en Guadalupe, soy el jefe de grupo, yo la verdad vengo 

rápidamente y lo traía en mente pero un compañero me impulsó y la verdad que 

le agradezco, yo lo que vengo es agradecer el apoyo que durante todos estos 

años la municipalidad ha dado a los grupos de que están en el cantón, tenemos 

casi en todos los cantones grupos scout y al final yo creo que habemos adultos 

que trabajamos ahí pero no somos los grandes beneficiados, si no lo siento de 

niños y jóvenes que actualmente están en el movimiento y de muchos más que 

han pasado durante estos años, yo la verdad les agradezco tanto personalmente 

al consejo de distrito el apoyo que nos han dado y que nos siguen dando y los 

quiero impulsar a que se siga dando esto, porque yo creo que como le digo es un 

gran beneficio a jóvenes, niños en esta sociedad donde están expuestos a tantas 

cosas malas, a tecnología que los aleja de su niñez, que los hace brincarse esas 

etapas, a personas, a jóvenes que se exponen a drogas, a vicios, a malas 

costumbres, a delincuencia y que en movimiento han encontrado esa manera de 

darle un sentido diferente, de servirle al prójimo y de ser mejores personas y 

mejores ciudadanos en un futuro y aparte el agradecimiento pongo a disposición 

como siempre lo hemos estado para lo que la municipalidad o alguna otra 

organización del cantón necesite, estamos para servir y crean que nosotros vamos 

a estar en toda la disposición de poder ayudar en lo que podamos, muchas 

g rae i as . -------------------------------------------------------------------------------------------------

ARTÍCULO Vil ----------------------------------------------------------------------------------------
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1 RESPUESTAS A LAS SOLICITUDES PRESENTADAS POR LOS VECINOS 10 

:Z nniNUTOS.----------------------------------------------------------------------------------------------

3 La Presidenta del Concejo Municipal menciona, muchísimas gracias don Mauricio 

4 continuamos con el consejo de distrito para que les brinde las respuestas a los 

5 ciudadanos, don Gerardo tiene hasta por 1 O minutos. 

6 El Síndico Propietario Gerardo Chaves Loría expresa, por mí un montón diría que 

7 sí a todo, verdad, realista somos, bueno a ver no soy un profesional en la materia 

8 de cuencas del río Torres pero en buena hora que usted licenciada comentó y nos 

9 indicó para ponerle la atención y está tensión será da a personas en la materia, 

1 O hay muchas cosas que arreglar en el distrito, sí, a veces uno dice pedimos y 

11 pedimos pero todo que tiene que ir al suave y al paso para poder hacerlo, lo de 

1 :Z compañero Alberto que yo estuve con él creo que estuvo también mi compañero 

13 Andrés ahí estuvimos hablando, en esto yo quiero que consideró muchas cosas y 

14 ahí veo por las redes sociales que hay gente hablando cosas, discúlpenme yo no 

15 soy malcriado, estúpidas, sí yo soy síndico, estoy porque la gente quiso que yo 

16 estuviera y votaron por mí y ustedes están aquí invitados especiales, cuál es su 

17 problema, lo vamos a tratar de resolver, yo escuché muchas cosas, no las anote 

18 porque yo en estos momentos tengo una situación que a mí me gusta andar 

19 viendo a la gente, checando la gente, que escucho de la gente, no fui sociólogo 

:ZO porque tal vez no tuve plata porque me casé a muy temprana edad pero me 

:21 encanta y todo lo que ustedes digan está ahí yo no puedo resolver ahorita, pero 

;z;z viene la semana para sentarse a resolver, yo le puedo decir a don Alberto porque 

:23 yo formó parte de este barrio y sé las situaciones que se dan en la feria del 

24 agricultor y eso viene data de montones de años pero en fin qué puedo decirles a 

25 todos tratemos de resolver las cosas con la administración, hay que creer, hay 

26 que hacer que las cosas sucedan, yo sé que tomar al micrófono y de la mejor 

:27 manera respetuosa como lo han hecho ustedes, que se los agradezco porque hay 

:28 veces, hay que soportar gente que no tiene ese verbo y no tiene esa calidad y 

:29 ustedes lo tuvieron, yo se los agradezco, se los agradezco y la verdad crean en 

30 nuestro Concejo Municipal, en nuestra administración y a ver cómo hacemos que 
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1 poco a poco logremos saldar esas cositas que están ahí, me gusta y me encanta 

2 del tema el Río Torres, a mí me encantaría un corredor biológico lindísimo, he ido 

3 por donde vive usted, ahí me metí lo vi y en otros lados, el tema de aceras, ley 

4 7600 y mucho más temas en lo que es la política social, muchas gracias, muy 

5 amables y los dejo con las señores de la mesa principal.---------------------------------

6 ARTÍCULO Vlll----------------------------------------------------------------------------------------

7 PALABRAS DE LOS JEFES DE FRACCIÓN HASTA POR 3 MINUTOS.----------

8 La Presidenta del Concejo Municipal indica, muchísimas gracias don Gerardo 

9 continuamos con las palabras de los jefes de fracción hasta por 3 minutos, en lo 

1 O que se les va hacer es tal vez acercársele el micrófono porque yo sé que usted se 

11 siente muy incómodos para poder salir, entonces se les va a acercar el micrófono 

12 para que se puedan referir, lo que pueden hacer es también es ponerse de pie, 

13 para que los demás lo puedan este ver iniciamos con la fracción de cambio 

14 ciudadano. ----------------------------------------------------------------------------------------------

15 La Regidora Propietaria Melissa Valdivia Zúñiga Jefa de la Fracción Cambio 

16 Ciudadano manifiesta, muchas gracias señora presidenta, buenas noches 

17 queridos vecinos y vecinas de Guadalupe, definitivamente hablar de Goicoechea 

18 es por mucho es hablar de Guadalupe, del centro, del estadio Coyella Fonseca, 

19 del parque Santiago Jara, del comercio, de la escuela Centeno Güell, de la 

20 escuela Pilar Jiménez, del campo ferial y otros lugares más que representan 

21 emblemas arquitectónicos en este distrito, tanto para la cultura material, e 

22 inmaterial de Goicoechea, me presento ante ustedes como Melissa Valdivia, 

23 Regidora Propietaria y jefa de fracción de Cambio Ciudadano, me acompañan hoy 

24 mis compañeros y compañeras de fracción Luis Carlos Barquero, Regidor 

25 Propietario, Rosaura Castellón Regidora Suplente, Sixto Araya, Regidor Suplente, 

26 Estiven Arias, Síndico Propietario del distrito lpis y subjefe de nuestra fracción, 

27 Yamileth Serrano, Síndica Suplente del distrito lpis, nuestra concejal de distrito 

28 Mariela Vargas y la concejal suplente Katia Sáenz, nosotros hemos venido 

29 compartiendo un mensaje de compromiso y de unión, Guadalupe representa la 

30 cara del cantón y por eso es importante reconocer el trabajo que hacen las 
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asociaciones de desarrollo de este distrito para mantener la cohesión social de las 

comunidades y trabajar por los diferentes ideales sociales, por eso es importante 

dar un agradecimiento a estos grupos organizados que luchan por un distrito 

limpio, seguro e igualitario, a pesar de esto Guadalupe lamentablemente es un 

distrito de paso y eso es algo que como el gobierno local debemos empezar a 

cambiar, nuestra tarea y compromiso es tratar de convertir a este distrito en un 

sitio de convergencia, de unión intercomunal y cultural para eso debemos tener 

acciones afirmativas que contribuyan a la consolidación del comercio, del deporte 

y la recreación, se han ejecutado acciones afirmativas como el impulsar el 

comercio al aire libre, la remodelación del parque Santiago Jara, el desfile de 

bandas que pretende ser una tradición en Goicoechea, la feria cantonal del libro 

en donde como gobierno local promovamos la lectura y escritura desde edades 

muy tempranas, todas estas acciones tienen el objetivo de convertir a Guadalupe 

en un casco central dinámico, culturalmente hablando pero reconocemos las 

problemáticas que les aqueja como la inseguridad ciudadana, habitantes de calle, 

accesibilidad y por hoy la inseguridad del recurso hídrico, el tema del agua 

sabemos que es sensible y conocemos personas con mucha preparación que 

pueden articular con el gobierno local y el A YA para buscar alternativas 

importantes a nivel cantonal sobre esta situación, Cambio Ciudadano surgió de 

una visión compartida, la de un cantón donde la sostenibilidad, la seguridad y la 

inclusión sean más que ideales sino realidades, nos propusimos transformar 

Goicoechea en un lugar donde cada ciudadano y ciudadana pueda decir que su 

voz cuenta y que su municipalidad responde a sus necesidades, por esta razón 

quiero hacerles una invitación como fracción de Cambio Ciudadano estamos aquí 

para ustedes, queremos escucharlos, conocer sus inquietudes y trabajar juntos y 

juntas para hacer de Goicoechea un cantón donde todas las personas tengamos 

voz y voto, les invito a que se acerquen a nuestra fracción y que nos cuenten sus 

ideas y preocupaciones, en conjunto podemos lograr grandes cosas, muchas 

gracias por su atención y por la oportunidad de estar aquí hoy con ustedes. -------
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1 La Presidenta del Concejo Municipal indica, muchísimas gracias doña Melissa 

2 continuamos con el partido Unidos Podemos.------------------------------------------------

3 El Regidor Propietario William Fallas Bogarín jefe de fracción Unidos Podemos 

4 manifiesta, buenas noches señores alcalde, vicealcaldes, regidores, síndicos, 

5 público que nos acompaña esta noche en el distrito de Guadalupe, para mí es un 

6 placer, mi nombre es William Fallas Bogarín para servirles, somos del partido 

7 Unidos Podemos, mi fracción es una fracción pequeña, me acompaña el 

8 compañero Alex Zúñiga Regidor Suplente, señores y señoras del distrito de 

9 Guadalupe, nosotros somos una pequeña fracción pero venimos a escuchar y a 

1 O trabajar por todos los ciudadanos de este cantón como tiene que ser, nosotros 

11 siempre hemos creído que la unión hace la fuerza, sí estamos unidos todos en un 

12 solo pensamiento claro y viendo todas las necesidades que están exponiendo 

13 nuestros vecinos, daremos el desarrollo como tiene que ser con este nuevo 

14 gobierno local, aquí hay un grupo compañeros que hemos llegado a este municipio 

15 con la idea de dar plan de desarrollo, educación, salud y deporte a este cantón de 

16 Goicoechea, una preocupación muy grande con todos ustedes los ciudadanos y 

17 estas reuniones que hacemos con ustedes presentes en todos los distritos es para 

18 escuchar las necesidades de todos ustedes y ver y analizar entre nosotros mismos 

19 en qué le podemos ayudar a ustedes, de parte de la fracción Unidos Podemos 

20 estamos a las órdenes, tenemos las oficinas en la municipalidad y serán 

21 bienvenidos todos los ciudadanos que deseen llegar a tomar y a decirnos cuáles 

22 son las necesidades que tiene el distrito y todos los distritos, los siete distritos del 

23 cantón de Goicoechea, muchas gracias, muy buenas noches.--------------------------

24 La Presidenta del Concejo Municipal señala, muchísimas gracias don William, 

25 continuamos con la fracción del Progreso Social Democrático. -------------------------

26 La Regidora Propietaria María Lorena Ortiz Salazar jefa de la fracción el Progreso 

27 Social Democrático expresa, muy buenas noches señores de la mesa principal, 

28 señores y señoras regidores y síndicos propietarios y suplentes, señores del 

29 consejo de distrito, vecinos y vecinas de Guadalupe y quienes nos siguen por las 

30 redes sociales, mi nombre es Lorena Ortiz y me acompaña mi compañera Gabriela 
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1 Jiménez Araya Regidora Suplente, este es un honor estar aquí esta noche 

2 compartiendo con ustedes en este lugar tan querido como es Guadalupe, este 

3 distrito con su rica historia, con sentido de comunidad, es un claro ejemplo de la 

4 vitalidad que caracterizan a nuestras localidades, sus calles, plazas y casas 

5 guardan un recuerdo de generaciones que han luchado prosperando, siempre 

6 manteniendo ese espíritu de unión y esfuerzo colectivo, hoy mas que nunca es 

7 importante que reconozcamos tanto los retos como las oportunidades que 

8 enfrentamos, Guadalupe como tantas otras comunidades tienen desafíos que 

9 debemos abordar con urgencia y compromiso, reconocemos las dificultades y 

1 O preocupaciones que han experimentado en su día, preocupaciones legítimas que 

11 afectan diariamente la calidad de vida de todos los habitantes, nuestro enfoque se 

12 centrará en encontrar las mejoras necesarias para la creación de espacios 

13 públicos, seguros y accesibles para todos, para hacer de Guadalupe un lugar 

14 donde el bienestar de sus vecinos sea prioridad y crear en nuestras comunidades 

15 un ambiente más seguro para nuestra familia, quiero que sepan que no están 

16 solos, este es solo el comienzo de un camino en el que trabajaremos unidos 

17 sumando ideas, esfuerzos y soluciones, ustedes son la fuerza de Guadalupe y 

18 con su participación activa no hay duda de que lograremos las mejoras en todo lo 

19 que deseamos, muchas gracias Guadalupe por su confianza y por recibirnos con 

20 esta calidad que les caracteriza, este es nuestro compromiso trabajar 

21 incansablemente para hacer de esta comunidad un lugar donde todos podamos 

22 vivir con dignidad, seguridad y esperanza, muchas gracias.-----------------------------

23 La Presidenta del Concejo Municipal expresa, muchísimas gracias doña Lorena 

24 continuamos con la fracción de la Unidad Social Cristiana. ------------------------------

25 El Regidor Propietario Emilio Fallas Sandí jefe de la fracción Unidad Social 

26 Cristiana manifiesta, buenas noches señora Presidenta del Concejo Municipal, 

27 señor Alcalde, señoras vicealcaldesas, buenas noches compañeras y 

28 compañeros regidores, síndicos, síndicas y concejales del concejo distrito de 

29 Guadalupe, buenas noches a los amigos y vecinos que siguen la transmisión por 

30 medio de redes sociales y muy buenas noches a todos los vecinos y vecinas del 

27 



Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Extraordinaria N"21-2024, jueves 19 de setiembre del 2024. 

43261 
1 distrito de Guadalupe que nos acompañan hoy en la tercera sesión extraordinaria 

2 que el Concejo Municipal realiza fuera del Palacio Municipal, estar hoy aquí en 

3 este auditorio, en esta escuela inspira porque nos hace pensar en los sabios que 

4 fueron nuestros abuelos, esta escuela se construyó inicialmente en 1883 y se 

5 rediseñó en la década de los 40 del siglo pasado y hoy por hoy ofrece mejores 

6 condiciones para los estudiantes que las escuelas que se hacen en 2024 y eso 

7 nos hace pensar que nuestros abuelos no solo fueron sabios en diseñar centros 

8 educativos, también fueron sabios en elegir un régimen político democrático para 

9 nuestro país, y un sistema representativo y participativo para sostener ese 

1 O régimen, participativo porque nosotros podemos tomar parte de acciones en 

11 nuestros hogares, en nuestros barrios, en nuestros distritos, en nuestros 

12 cantones, provincias y en nuestro país para vivir cada día mejor y representativo 

13 porque nuestros abuelos definieron un gobierno nacional para que atienda todos 

14 los problemas de todo el país pero también definieron gobiernos locales, como el 

15 gobierno local de Goicoechea para atender los problemas del cantón y nos dieron 

16 el derecho a todos nosotros de elegir a las personas que van a venir a 

17 representarlos y por eso hoy estamos aquí para dar la cara, para decirles ustedes 

18 son nuestros jefes, ustedes tienen que decirnos a nosotros cuáles son sus 

19 necesidades, cuáles son sus preocupaciones, cuáles son sus aspiraciones y si 

20 por ejemplo el compañero que vino a exponer la situación de que no se ejecutan 

21 los proyectos, si están en presupuesto tiene que haber una razón de peso para 

22 que no se ejecuten, acérquese al señor síndico, pregúntele a los concejales 

23 cuándo se reúnen y se sienta y les expresa sus necesidades, cuál es el problema, 

24 les ayudó a solucionarlos, ya usted se capacitó, puede ser un problema SICOP, 

25 ya usted sabe cómo solucionarlos okay, no importa uno, dos, tres, cuatro, cinco, 

26 seis años, hay que seguir adelante porque nosotros tenemos que trabajar para 

27 ustedes, nosotros los representamos a ustedes y ese es el llamado que le quiero 

28 hacer a todos los miembros de la comunidad que están presentes y a los que nos 

29 siguen por redes sociales, acérquese al gobierno local, acérquese en el consejo 

30 del distrito, hay veces que los que estamos sentados tomando decisiones no 
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1 conocemos problemas en particular y cuando el vecino se acerca, corremos y 

2 luchamos hasta que lo solucionamos, buenas noches y gracias por estar hoy acá. 

3 La Presidenta del Concejo Municipal indica, gracias don Emilio continuamos con 

4 la fracción de 1 Frente A m p 1 io. --------------------------------------------------------------------

5 La Regidora Suplente Johana Oviedo Mora jefa de la fracción Frente Amplio 

6 manifiesta, buenas noches a las personas presentes y a los que nos siguen por la 

7 transmisión, primero me gustaría presentarles a mi fracción al Frente Amplio, está 

8 conformada por Gloriana Carmona Regidora Propietaria y mi persona Johana 

9 Oviedo Mora Regidora Suplente, realmente nos complace hoy estar acá, hemos 

1 O participado, ya esta es la tercera sesión de los consejos de distrito, realmente nos 

11 motiva a ver a todas las comunidades que se hacen presentes a las sesiones, tan 

12 organizadas comunidades, vecinos, organizaciones y realmente nos motiva a 

13 seguir trabajando por el cantón, ver a la organización y compromiso con la 

14 comunidad, agradecemos al consejo de distrito y a las personas que se hicieron 

15 presente hoy, realmente nos parecen fundamentales estas sesiones, estos 

16 eventos en el ejercicio democrático para que ustedes vecinos puedan conocernos 

17 a los que representamos a la corporación municipal y nosotros podamos escuchar 

18 sus inquietudes y problemáticas y proyectos, como fracción reiteramos nuestro 

19 compromiso con la justicia social y como lo plasmamos en nuestro plan de 

20 gobierno también nos comprometemos con la educación, el acceso al trabajo, la 

21 infraestructura y la seguridad, inclusión, la gestión de los residuos sólidos y la 

22 gestión del recurso hídrico, desde ya estaremos trabajando en todas las peticiones 

23 que escuchamos hoy y nos comprometemos y les hacemos la invitación a que se 

24 acerquen a nuestras oficinas, siempre tendremos las puertas abiertas para 

25 recibirles y escuchar sus inquietudes, gracias.-----------------------------------------------

26 La Presidenta del Concejo Municipal señala, muchísimas gracias doña Johana 

27 continuamos con las palabras del partido Liberación Nacional a cargo de la 

2 8 vice alcaldesa 1 rene Ca m pos.----------------------------------------------------------------------

29 La Vice Alcaldesa Irene Campos Jiménez manifiesta, muy buenas noches a todas 

30 y todos los presentes el día de hoy acá en la escuela Pilar Jiménez, buenas 
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1 noches señor Alcalde, buenas noches señora Presidenta, señora secretaria, señor 

2 asesor legal, a la compañera acá que nos acompaña con ellesco, a cada uno de 

3 los regidores, a cada uno de los síndicos, asociaciones de desarrollo, los 

4 compañeros del Club de Leones, los compañeros que se encuentran acá, todos, 

5 pero muy especial quiero saludar a aquel montón de jóvenes que se encuentran 

6 allá atrás, gracias por acompañarnos, porque gracias a ustedes nosotros 

7 seguimos adelante, ustedes son el futuro de nosotros, así es que un honor de 

8 verdad ver en una actividad de estás, en una sesión municipal tanto jóvenes, 

9 bienvenidos a cada uno de ustedes, un aplauso así de verdad para esos chicos 

1 O que se encuentran ahí, bueno de parte de la fracción del partido Liberación 

11 Nacional para mí es un honor dirigirme a cada uno de ustedes, recordándoles que 

12 nuestra Alcaldía, nuestra Vice alcaldía están abiertas para cada uno, para que 

13 lleguen, visiten, nos llamen por teléfono a cada uno de nosotros nos conoce muy 

14 bien, somos una fracción que hemos trabajado durante mucho tiempo, estamos 

15 en este cantón trabajando, estamos construyendo, haciendo que las cosas 

16 sucedan en nuestro cantón, como lo dijo el señor aquí presente de Argua don 

17 Gregory, don Gregory sí sabemos que este cantón es muy grande, sabemos que 

18 todavía le debemos mucho a ese cantón pero seguimos construyendo, seguimos 

19 haciendo que las cosas sucedan con cada uno de ustedes, si ustedes nos visitan, 

20 si ustedes se acercan a nosotros, créame que van a ser escuchados, nos 

21 conocen, saben que siempre estamos en los barrios, que siempre estamos 

22 visitándolos, aquí estamos presentes, hemos estado presentes también en los 

23 temas deportivos acompañando nuestros atletas, hemos estado acá con el señor 

24 Alcalde, acompañando a los niños también en actividad de ellos, hemos estado 

25 presentes, ahorita estamos en la construcción del puente paso hondo que es muy 

26 importante para la comunidades entre Montes de Oca y Goicoechea por el sector 

27 del lado de Guadalupe es un puente que ya a 2,3 meses ya lo podemos disfrutar, 

28 ahí estamos, seguimos avanzando con muchos proyectos que tenemos pero 

29 ocupamos de cada uno de ustedes, ustedes a la par de nosotros continuaremos 

30 haciendo que nuestro cantón crezca, que nuestro distrito que es el centro crezca, 
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1 tenemos una policía municipal compañeros, vecinos si necesitan la Policía 

2 Municipal va a sus comunidades, pueden acercarse tanto al señor Alcalde como 

3 a mi persona y nos haremos presentes con ellos, los escucharemos, de hecho 

4 ahora en octubre, creo que es el 9 de octubre vamos para la comunidad de Barrio 

5 Independencia ahí los vecinos serán escuchados por la Policía Municipal, ellos 

6 llegan, estamos ahorita con el tema de cámaras, como les dijo el señor presidente 

7 del consejo distrito aquí agradecerle a todos los consejos de distrito pusieron sus 

8 dineros también parte para la seguridad, así es que para el próximo año 2025 

9 vamos a tener cámaras, muchas cámaras en todo el cantón, pero ustedes también 

1 O a la par de nosotros nos tienen que ayudar porque solo no vamos a poder sacar 

11 este distrito, así es que muchísimas gracias a cada uno de ustedes por estar aquí 

12 presentes y seguimos adelante, gracias. ------------------------------------------------------

13 ARTÍCULO IX-----------------------------------------------------------------------------------------

14 PALABRAS DE LA ALCALDÍA MUNICIPAL HASTA POR 5 MINUTOS.-----------

15 La Presidenta del Concejo Municipal indica, muchísimas gracias doña Irene 

16 continuamos con las palabras del señor alcalde Fernando Chavarría. ----------------

17 El Alcalde Municipal expresa, buenas noches mesa principal, vecinos, compañero 

18 representante de los Scouts, también veo la Marching de Napoleón muy bonita 

19 estuvo la presentación el 15 los felicito, también el Club de Leones 

20 acompañándonos algunas sesiones, regidores y síndicos, normalmente me 

21 ahorro el tema del discurso político para atender un poco de consultas que me 

22 hacen con respecto a la mayoría que ha planteado, inclusive la mayoría han sido 

23 algunas dudas meramente con la Alcaldía, que agradecerle a los Scout porque 

24 tienen bueno para empezar tienen el lugar muy bonito y sé que los sábados se 

25 pintan de color azul y amarillo y que está radiante el parqueo de la municipalidad 

26 y ojalá que sigan creciendo como grupo que sé que los vamos a necesitar, esta 

27 es una Alcaldía de inclusión de todos los actores que quieran participar, 

28 muchísimas gracias, ojalá que nos sigamos contactando, Elizabeth Salas el tema 

29 de las piscinas quería indicarle y responderle una vez al señor Gregory que 

30 pregunta por las partidas que va de la mano y tal vez yo sí lo entiendo don Gregory 
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1 que la desesperación de ver 3 años, inclusive hablaba de cuatro de que no se 

2 ejecutan las partidas, déjeme decirle que hace mes y medio que se aprobó el 

3 presupuesto extraordinario que tenía los fondos para poder habilitar los 17 y las 

4 partidas así, entiendo la preocupación suya de que no se ha gestado antes el tema 

5 también de que ha pasado muchísimo tiempo, pero usted que fue funcionario del 

6 comité de deportes sabe que por más ganas que uno tenga no se pueden hacer 

7 ni sobrepasar los procesos, sé que estuvo más de un año ahí y sabemos que tenía 

8 toda la voluntad de poder actuar, pero nunca pudo, por qué, porque se tenían que 

9 respetar los procesos, así que, así como usted tuvo toda la buena voluntad y no 

1 O se pudo, nosotros también estamos toda la voluntad pero esta vez sí podemos y 

11 lo invitó así como lo he recibido dos veces en mi oficina con respecto al tema del 

12 reciclaje, lo invito a que se acerque para que vea cuál es su proceso pero así como 

13 usted tiene una necesidad tengo entendido que venían 250 obras de más que 

14 todas tienen que llevar especificación de presupuestos anteriores, lo invito a que 

15 aparte de sus nuevos conocimientos adquiridos en SICOP pueda aportar para que 

16 pueda salir más rápido la obra y ojalá que no lo haga solo porque salga su obra 

17 sino porque este cantón surja y que hagamos juntos que las cosas sucedan, así 

18 como lo estamos haciendo con el tema del reciclaje que también a su compañera 

19 la par sí en menos de un mes vamos a iniciar con el tema de los circuitos que no 

20 va a hacer que lleguen a la municipalidad si no van a pasar a su lugar más cercano 

21 en este caso don Gregory junto con la presidenta me parece que la anterior se 

22 habían comprometido para que funcionara como centros de reciclaje un día a la 

23 semana para que podamos ahí captar la mayoría y que sea justo y cómodo para 

24 todos ustedes, perdón que vaya tan rápido pero son muchísimas las cosas que 

25 tengo, la junta de cementerios concuerdo con ellos el trabajo arduo que han hecho 

26 y han venido haciendo y que muchas veces las juntas lo han dejado solos ojalá 

27 que el Concejo Municipal que es el jefe competente pueda liderar con respecto a 

28 esto, me devuelvo el tema de las piscinas, el tema de las piscinas sé que ya 

29 contrataron a un profesional que las juntas anteriores no lo pudieron hacer para 

30 que pueda trabajar en el tema de la piscina y pronto tendremos buenas noticias 
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1 ya está trabajando la empresa, don Alberto sí yo desde que lo conozco a usted 

2 inclusive antes de entrar en política entiendo el malestar del tema de la feria pero 

3 así como doña Dafne dice que son dos situaciones diferentes, entiendo que para 

4 el barrio en general causa una molestia que hay que mejorar el tema de la feria, 

5 no lo dudo yo me voy a meter de lleno junto con el administrador para poder 

6 trabajar del tema de la feria pero si yo la quitó los viernes me mata la mayoría, si 

7 usted como es consciente entiende que un grupo mucho grande que su 

8 comunidad y no es que estoy minimizando que su comunidad no tenga derecho 

9 por supuesto que no, hay que regular para que todo camine pero estoy seguro 

1 O que las más de 2000 personas que visitan la feria de los viernes están totalmente 

11 en desacuerdo de quitarla, así como doña Dafne que le puedo indicar que si bien 

12 es cierto hay un grupo que está representado con no el tope, le aseguro que hay 

13 muchísima gente que sí lo quiere y es tan válido cualquiera de las dos posiciones 

14 y a mí me toca por lo menos lidiar con las dos posiciones con respecto a eso y lo 

15 dije siempre y cuando el empresario cumpla con los permisos yo no tengo 

16 autoridad legal para denegarle un uso de patente a una persona que está 

17 cumpliendo en regla, Denia el tema de elote vamos a volver a notificarlo más bien 

18 no sé por qué el vecino que lo que se ha hecho muchas veces es inclusive hasta 

19 que se ha cuidado el lote y ha pagado sus impuestos municipales se puede 

20 posicionar de lote mediante un proceso sucesorio, eso se hace a cualquier vecino 

21 le encantaría tener un lote en Goicoechea, don Gregory también que hablaba del 

22 tema de la venta de repuestos, la chatarrera que es, nosotros ya la hemos 

23 notificado tiene que ser un proceso legal yo no puedo llegar a cerrarle eso, al pasar 

24 de la acera hacia adentro se vuelven propiedad privada la cual es inviolable pero 

25 si hay procesos abiertos y con muchísimo gusto usted se acerca y le puedo dar 

26 seguimiento al trato que le hemos venido dando, okay ya se me venció el tiempo 

27 con muchísimo gusto todas las dudas que quedaron inconclusas serán 

28 trasladadas a los diferentes departamentos y contestadas en su tiempo de vida, 

29 muchísimas gracias y buenas noches. ---------------------------------------------------------

30 ARTÍCULO X------------------------------------------------------------------------------------------
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1 PALABRAS DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL HASTA POR 3 MINUTOS.------

2 La Presidenta del Concejo Municipal indica, muchísimas gracias don Fernando 

3 bueno y para finalizar yo como Presidenta del Concejo Municipal me voy a referir 

4 un poquito a este distrito y a ustedes aquí presentes, realmente soy guadalupana 

5 a mí no me tienen que contar las necesidades que tenemos en este distrito, yo las 

6 vivo, yo también soy parte de los chats que tenemos en esta comunidad para 

7 podernos organizar, para poder sacar este distrito de adelante y también trato 

8 siempre estar involucrada de poderles colaborar, de poderles ayudar como bien 

9 lo decía don Alberto que en la última sesión que tuvimos en Calle Blancos les dije 

1 O que se unieran para poder sacar esto entre todos adelante, lo mantengo y sigo 

11 trabajando de la mano con los vecinos y las vecinos escuchándoles, aportándoles, 

12 ayudándoles, tratar de poder ser ese brazo que les puede dar algún tipo de 

13 soporte para poder mejorar las condiciones del distrito, es súper nostálgico estar 

14 acá en la escuela donde precisamente me gradué, en este escenario donde viví 

15 muchas experiencias, entonces realmente este para mí este distrito es muy 

16 importante porque es de donde recorro siempre las calles, también quiero 

17 agradecer a estos chicos yo creo que ahora cuando venían entrando les pregunté 

18 que si iban a hacer el uso de la palabra porque me encanta, a mí me encanta que 

19 los jóvenes estén siempre presentes en estos espacios porque casi siempre los 

20 jóvenes pueden ver que estos espacios están liderados por más señoras que 

21 jóvenes y creo que ustedes son el futuro de esta comunidad y creo que ustedes 

22 son una pieza valiosa para que las cosas cambien y mejoren y el involucramiento 

23 de ustedes como sociedad a estos temas va a marcar la diferencia para el futuro 

24 y pueden hacer la diferencia para el futuro que ustedes quieren porque tal vez no 

25 es el futuro que nos han dejado nuestros pasados y aunque yo no estoy tan joven 

26 como ustedes pues desearía que las cosas fueran diferentes pero ustedes si 

27 tienen la posibilidad de hacer ese cambio, entonces yo de verdad les agradezco 

28 muchísimo a los jóvenes que hoy están aquí, que están involucrándose, que están 

29 aprendiendo y que quieren mejorar las condiciones de que siempre vamos a estar 

30 anuentes a poder recibir en esta presidencia, para cuando quieran, cuando tengan 
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1 un proyecto, lo que necesiten, siempre vamos a estar abiertos a poderles 

2 escuchar, a poderles intercambiar opiniones y poderles aportar también, 

3 realmente para nosotros desde la presidencia tratamos de poder manejar y 

4 recolectar toda la información de los ciudadanos y las necesidades de los distritos 

5 para poder entre todos los compañeros regidores, los síndicos y los concejales 

6 también sacar este cantón adelante, porque al final este cantón es de todos y 

7 necesitamos también el apoyo de todos los vecinos para poder realizar las cosas 

8 entre todos y realizar un cambio positivo para el cantón, yo realmente me siento 

9 muy honrado y muy orgullosa de estar acá y de verdad que quedó siempre a la 

1 O disposición de todos ustedes para cuando lo necesiten, cuando necesiten llegar a 

11 la presidencia a cualquier solicitud o a la fracción siempre vamos a estar anuentes 

12 a poderles colaborar y poder hacer las cosas por el bien de verdad este cantón, 

13 muchísimas gracias y muy buenas noches a todos.----------------------------------------

14 Al ser las veintiún horas con diez minutos la Presidenta del Concejo Municipal, 

15 da por concluida la sesión.----------------------------------------------------------------------------
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